



## 守れ、アカウミガメ産卵地 5/1

御前崎中学校の生徒約420人が「亀バックホーム大作戦」を下岬海岸で行いました。この取り組みは、天然記念物として大切にされるアカウミガメの生息環境を守り、自然を大切にする態度や仲間との親睦を深める目的で、毎年実施されています。生徒たちは大きな流木を、力を合わせて運びました。

◀生徒 24 人で協力して大きな流木を運ぶ



## 会場が一体となった演奏会 5/10

浜岡吹奏楽団の第35回定期演奏会が、市民会館で開催されました。客席は演奏会を心待ちにしていた観客で満員。1部はクラシックステージで行進曲やレ・ミゼラブル、2部ではシネマステージでハリポッターや来場者が手拍子で参加できる曲などが演奏され、会場は楽しい雰囲気になりました。

◀総勢 48 人で迫力ある演奏を披露



## アカウミガメ初産卵を確認 5/18

市ウミガメ保護監視員の鈴木紀捷さんとしかつ（下岬区）が、尾高海岸（薄原区）で早朝、本年度初となるアカウミガメの産卵を確認しました。昨年と比べると、15日ほど早い確認でした。ピンポン球サイズの卵133個が、保護監視員の手で丁寧に掘り返され、市のふ化場へ移されました。

◀無事にふ化することを願う鈴木さん



## 大盛況のみなとかつお祭り 5/23

「第5回御前崎みなとかつお祭り」が、御前崎魚市場で開催されました。会場には約1万8000人が訪れ、新鮮な魚介類や御前崎グルメなどを求める人でにぎわいました。試食サービスとして、1000人分のカツオの刺し身や生シラスが無料で振る舞われ、地元の海の幸に来場者は大満足した様子でした。

◀大勢の来場者で会場は大にぎわい